



MEDALLA DE ORO AL MERITO EN EL SEGURO

PRESTIGIO CENTENARIO Y SOLVENCIA INTERNACIONAL AL SERVICIO DEL SEGURO



NOTICIARIO

de tan genial compositor. Se pondrá en escena de nuevo «Un Ballo in maschera», obra con la que ha reaparecido el eminente divo tenor Carlo Bergonzi, una de las máximas figuras líricas de la actualidad, y se ha presentado en Barcelona la extraordinaria soprano italiana Rita Orlandi Malaspina, que inauguró la actual Temporada de la «Scala» de Milán, actuando asimismo los famosos artistas Bianca Berini, Annamaria Gasparini y Manuel Ausensi, bajo la dirección musical del Maestro Fulvio Vernizzi y la escénica de Giuseppe De Tomasi.

- Para el jueves día 23 está previsto el gran acontecimiento consistente en la primera representación de la bellísima ópera de Mozart «Las Bodas de Figaro», con la presentación en España de una figura cumbre en la interpretación de las obras mozartianas: la célebre soprano Lisa Della Casa, que goza en nuestra patria del máximo prestigio, a pesar de no haber actuado nunca entre nosotros, a través de las noticias de sus constantes triunfos en los primeros escenarios mundiales, así como de sus películas y sus numerosas grabaciones discográficas. Junto a tan eminente artista actuará por primera vez en este Gran Teatro la gran soprano española Angeles Chamorro y se presentarán en España los famosos artistas, procedentes de las Operas de Viena y Berlín, Gertrude Jahn, Heinz Holecsek y Rudolf Jedlicka. La dirección musical correrá a cargo del Maestro Hans Löwlein, que también se presenta en España procedente de los principales teatros alemanes y la escénica será atendida por nuestro admirado artista Diego Monjo.
- Esta noche tiene lugar la última representación de «La Vida por el Zar» de Glinka, despidiéndose la Compañía del Teatro de la Opera de Rijeka (Yugoeslavia). La dirección musical corre a cargo del Maestro Vladimir Benic y la escénica la ostenta Dinko Svoboda, siendo protagonista el famoso barítono Tomislav Neralic, tan recordado en este Gran Teatro por sus interpretaciones de Wotan en «La Walkiria» y Hans Sachs en «Los Maestros Cantores».
- Mañana domingo por la tarde y pasado mañana martes por la noche las dos últimas representaciones de la solemne Conmemoración Verdiana, preparada para celebrar adecuadamente las dos mil representaciones en nuestro escenario de obras